

Pentingnya Pengembangan Unud Journal Bereputasi Global, JUPI Laksanakan Workshop Tata Kelola dan Substansi Jurnal

Ray - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

May 11, 2023 - 21:26



Pelatihan ini diikuti oleh 65 peserta yang terdiri dari pengelola jurnal di lingkungan Unud.

[Sumber berita, klik untuk link](#)

BADUNG - Menyadari pesatnya perkembangan jurnal-jurnal yang ada di

lingkungan Universitas Udayana (Unud) serta minimal mempertahankan status akreditasi SINTA, Unit Jurnal dan Publikasi Ilmiah (JUPI) Universitas Udayana selenggarakan kegiatan “Workshop Tata Kelola & Substansi Jurnal, dan Persiapan Akreditasi Jurnal melalui Arjuna” selama 2 (dua) hari, Rabu-Kamis 9-10 Mei 2023 di Aula Wiswakarma, Gedung fakultas Teknik Kampus Sudirman.



Workshop dibuka oleh Koordinator Unit JUPI Unud, Gusti Ayu Candra Dharmayanti, ST., MSc., PhD yang dalam hal ini mewakili Wakil Rektor Bidang Akademik Unud. Pelatihan ini diikuti oleh 65 peserta yang terdiri dari pengelola jurnal di lingkungan Unud.

Ketua Panitia, Anak Agung Diah Parami Dewi, ST., MSc., PhD, dalam laporannya menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas jurnal di lingkungan Unud menuju bereputasi Global melalui peningkatan tata kelola dan substansi jurnal. Disamping itu juga untuk mempersiapkan jurnal menuju akreditasi/reakreditasi nasional melalui pendampingan pada beberapa jurnal yang sudah memasuki masa reakreditasi & beberapa jurnal baru (yang belum terakreditasi) yang perlu mempersiapkan diri untuk mengajukan akreditasi SINTA.



Kegiatan ini menghadirkan narasumber Dr. Muh Firyal Akbar, S.IP, M.Si dari Universitas Muhammadiyah Gorontalo yang merupakan Reviewer Jurnal Akreditasi SINTA dan diskusi dipandu oleh moderator I Gede Bagus Dera Setiawan, SP., M.Agb, Dr. Ni Ketut Arismayanti, S.ST.Par., M.Par. Dengan adanya kegiatan ini diharapkan jurnal yang belum terakreditasi SINTA bisa terakreditasi SINTA dan bagi jurnal reakreditasi dapat meningkatkan peringkat SINTA-nya. (Tim)